



# 多治見高校生の活動

## 桔梗祭 (テーマ「やばいと思ったが、青春を抑えきれなかった」) が行われました

平成29年8月30日(水)、31日(木)の2日間、桔梗祭を開催しました。各クラスが演劇やダンス、展示で部門別表彰を獲得するため競い合い、見応えあるものとなりました。桔梗祭は生徒会行事としては、一年を通して最大のイベントであり、生徒の活動だけでなく保護者(母親委員会)による食品バザーも行われ、学校と保護者が一体となって創り上げた文化祭となりました。

### 【各部門の成績】



▲今年度の「桔梗祭パンフレット」の表紙

ダンス部門 パフォーマンス	1位	3年D組
	2位	3年E組
	3位	3年A組
イ部門 ディスプレイ	1位	1年E組
	2位	2年A組
	3位	1年F組
垂れ幕部門	1位	3年F組
	2位	3年A組
	3位	3年D組



体育館のステージで演劇を披露する生徒たち=多治見市の多治見高で

演劇やダンス文化祭で披露  
多治見高で開幕  
多治見市坂上町の多

やダンスを披露する。初日は人気テレビドラマ「マ」勇者ヨシヒコシリ「不思議の国のアリス」をモチーフにした劇を上演した。生徒たちは六月から準備して

◀ **中日新聞**  
平成29年8月31日朝刊

治見高校で二十日、恒例の文化祭「桔梗祭」が始まった。ステージ発表の演劇がメインで、生徒たちの勢いある演技が見どころとなっている。三十一日までは、入場無料。体育館の特設ステージでは、二日間で二、三年生の計九クラスが三十分～一時間の演劇やダンスを披露する。初日は人気テレビドラマ「マ」勇者ヨシヒコシリ「不思議の国のアリス」をモチーフにした劇を上演した。生徒たちは六月から準備して

桔梗祭の様子が紹介されました。

三十一日は午前八時半～午後三時。◎同校 110572(22) 4155 (篠塚辰徳)